



## Llamado a la comunidad de Padre Hurtado para elegir nombre de nuevo CESFAM

### Description

La Municipalidad de Padre Hurtado a través de su alcalde, Felipe Heredia, hizo un llamado a los vecinos y las vecinas de la comuna a participar a través de una votación por internet para el nombre del nuevo Centro de Salud Familiar de Padre Hurtado (CESFAM) que será entregado a la comunidad.

Esta votación ya se encuentra disponible y cierra el día viernes 25 de abril del presente año, y de acuerdo a la información, a la fecha existen cinco nombres que ya fueron propuestos para que la comunidad puedan informarse y elegir la opción de su preferencia a través del siguiente enlace:

[para votar pincha aquí](#) (no olvidar que para poder votar deberá ingresar su número de su rut y clave única).

Los nombres propuestos son:

- Ahukanche
- Dr. Kaplan
- Francisco I
- Los Jesuitas
- San Ignacio

El Maipo

### Date Created

Abril 2025